

Les mélodies des champs avec VÉGÉTALsens

Chaque particule du vivant émet une vibration propre dans une plage de fréquence extrêmement basse et inaudible pour le règne humain.



Depuis les années 80, grâce aux travaux de Joël Sternheimer nous captions et décodons cette danse des particules. La génodique est née, et ouvre la porte vers la communication végétale.

Dans la pratique la technique consiste à « brancher » une électrode dans la terre et l'autre sur une feuille. Le décodeur capte la vibration de chaque acide aminé formant une protéine et il en découle une mélodie spécifique pour chaque protéine : la protéodie (**protéine/mélodie**). On écoute des protéodies et on communique avec le végétal grâce aux protéodies.



La génodique c'est dialoguer avec le vivant grâce à différents décodeurs/diffuseurs. Elle trouve sa place en agriculture pour harmoniser les plantes et les rendre moins sensibles aux maladies, mais également en limitant les entrants chimiques. Elle permet de créer des concerts musicaux avec des plantes, d'écouter des mélodies créatrices de bien-être ou encore d'innover avec la cuisine sonore.

L'association VÉGÉTALsens a pour objet la diffusion de la génodique, son exploration et la constitution d'une base d'informations. Ses actions iront auprès des écoles, des particuliers et du monde agricole. Elle animera, prêtera du matériel aux adhérents, créera des lieux d'échanges, ...



Vous avez envie de participer à cet élan, rejoignez-nous !

Inscrivez-vous sur la liste d'information ou adhérez pour participer plus activement en versant une cotisation annuelle à partir de 10 €.

VÉGÉTALsens - 257 rue François CACHOUD - SAINT ALBAN DE MONTBEL
<https://vegetalsens.org/> - 06 18 55 25 86 - vegetalsens@mailo.com